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 [غیر مسموع]. ICANN 64مساء الخیر، أھلاً بكم في اجتماع  متحدث غیر محدد: 

 

 مساء الخیر. (أصوات تتحدث بعدة لغات). منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

 

 (مشاكل فنیة بالصوت).

 

.... الجمیع لا یتذكرني. نعم، وبقدر ما أتذكر، فإن من المزایا الإضافیة لعضو اللجنة الاستشاریة  ایساكو یاماجي:

الحكومیة أن یكون لدیھ فرصة للسفر إلى الخارج. لسوء الحظ، لا یمكننا الاستمتاع بھذه المیزة 

 بكم جمیعًا،لأن الاجتماع كان في الیابان، لكننا سعداء للغایة باستضافة ھذا الاجتماع ونرحب 

وآمل أن نجري مناقشة جماعیة بناءة وجیدة ھنا في كوبي. ونحن في الیابان نرغب في مواصلة 

المشاركة والمساھمة في أنشطة اللجنة الاستشاریة الحكومیة، واسمحوا لي أن أعرفكم بمدینة 

الینابیع عام، ویوجد بھا أقدم  800كوبي. تتمتع مدینة كوبي بمیناء دولیة كبرى منذ أكثر من 

الحارة، أریمونسانغ، وتقع كیوتو وأوساكا على مسافة غیر بعیدة عن كوبي. وأنھي كلامي، بأنھ 

یمكننا إنھاء المناقشة الصعبة بسلاسة، ویمكنكم الخروج من قاعة الاجتماعات ھذه، في جزیرة 

ذه وبي. وھصغیرة جدًا والاستمتاع بجمال كوبي ولا سیما لحوم البقر الشھیة التي تشتھر بھا ك

مارس، سیكون لدینا استقبال لیلي للجنة  11إشارة إلى تجھیزات التدبیر المنزلي. في یوم الاثنین، 

الاستشاریة الحكومیة. لكن لیس في ھذا الفندق. والرجاء عدم تفویت الحافلة المكوكیة إلى الفندق. 

 وإلا قد یفوتكم تذوق الطعام الیاباني. شكرًا جزیلاً.

 [تصفیق]
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شكرًا جزیلاً للیابان، وشكراً لكم على التنظیم الممتاز، وعلى كرم الضیافة، وأشكرك  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

 على قبول تقدیم كلمة ترحیب إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة كتقلید جدید. شكرًا جزیلاً.

 [كلمة تقدیمیة]...

 

أھنالك أي أعضاء أو مراقبین من اللجنة الاستشاریة الحكومیة لم یقدموا أنفسھم بعد؟  الاستشاریة الحكومیة): منال إسماعیل (رئیس اللجنة

 نعم، تفضل.

 [كلمة تقدیمیة]

 

بالنسبة لمن ھم في الخلف، یمكنكم الجلوس في مقاعد بھا میكروفونات إن شئتم فھذا  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

 فضل. نعم.أ

 [كلمة تقدیمیة]

 

شكراً لكم جمیعاً، ونرحب ترحیباً حاراً بالمشاركین لأول مرة، أتمنى أن تكونوا قد  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

حظیتم بجلسة جیدة ھذا الصباح، واستمتعتم باللقاءات الاجتماعیة بعد ذلك. حسنًا، أبدأ بالتنقل 

الأعمال، الذي ذكرتھ، وقد تم تنظیمھ بشكل مختلف قلیلاً، لذلك حاولنا تنظیم  سریعًا في جدول

الجلسات حسب المجموعات، وقد جمعنا الجلسات التي یمكن أن تتناسب مع نفس الفریق، وبعد 

افتتاح الجلسة العامة، نجري مناقشة سریعة حول أھداف اللجنة الاستشاریة الحكومیة لعام 

. ثم بعد استراحة ICANN63اصة بنا وكذلك متابعة بنود إجراءات ، وخطة العمل الخ2019

ما بعد الظھیرة سیكون لدینا مواضیع تخص المتابعة ضمن متابعة مشورة اللجنة الاستشاریة 

الحكومیة السابقة، لذلك لدینا الرموز المكونة من حرفین. لدینا مسائل متعلقة بالمنظمة الدولیة 

سائل الإداریة. ولدینا اجتماع مجموعة عمل لجنة الترشیح، وبعض الم amazon.الحكومیة و

ثم اقتراح ومناقشة سریعة بشأن معاییر اللجنة الاستشاریة الحكومیة ونظرة عامة على إجراءات 
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العمل بالإضافة إلى مشورة اللجنة الاستشاریة الحكومیة وكیفیة تجمیع مشورة اللجنة الاستشاریة 

في صباح الأحد باجتماع مجموعة عمل المناطق المھمشة ثم اجتماع الحكومیة الخاصة بنا. بدأنا 

مجموعة العمل المعنیة بحقوق الإنسان والقانون الدولي، وبعد استراحة القھوة الصباحیة، سنعقد 

اجتماع مجموعة عمل الأسماء الجغرافیة. وبالإضافة إلى مناقشة الإجراءات اللاحقة، ستجري 

 ".5مناقشة "مسار العمل 

وحمایة البیانات، ونلتقي مع مجموعة  WHOISبعد استراحة الغداء، سیكون لدینا سیاسة نظام و  

بعد استراحة القھوة  GNSOثم اجتماع  GNSOأصحاب مصلحة السجلات التابعة لمنظمة 

یلیھا اجتماع مع مجموعة أصحاب مصلحة السجلات، وفي نھایة یوم الأحد سیكون لدینا إجراءات 

الإجراءات اللاحقة. وكما ترون، فقد سلطنا الضوء كذلك على اجتماعات موازیة  المزاد، ومناقشة

أخرى قد تكون مستمرة بالتوازي مع اجتماعاتنا ولكنھا قد تھم زملاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

الموجودین معنا ھنا في الغرفة. في یوم الاثنین، وكالعادة، نحاول تفریغ أكبر وقت ممكن، حتى 

. وبعد ذلك أیضًا لدینا جلسات 9لناس من حضور حفل الافتتاح، الذي یبدأ في الساعة یتمكن ا

ھامة جدًا وجلسات عبر المجتمع، أولھا الجلسة الھامة جدا بشأن الخطة الاستراتیجیة لمؤسسة 

ICANN 2021  التي أعتقد أنھا ستكون ھامة لزملاء للجنة الاستشاریة الحكومیة.2025إلى ، 

الغداء، لدینا جلستان، إحداھما للتحضیر لاجتماعنا مع مجلس الإدارة، ویلیھا  وبعد استراحة

اجتماع لمجموعة العمل بشأن مجموعة تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة التابعة لمجلس 

 الإدارة.

بخصوص  ICANNثم جلسة عبر المجتمع بشأن الخطوات التالیة المتعلقة باستجابة مؤسسة 

حمایة البیانات متبوعةً بالمنتدى العام وحفل عشاء في النھایة. وفي یوم الثلاثاء، القانون العام ل

 WHOISلدینا اجتماع لمجموعة عمل السلامة العامة، ومن ثم سنستمر في مناقشة سیاسة منظمة 

وحمایة البیانات. ثم بعد الاستراحة الصباحیة، لدینا إجراءات لاحقة، ویقوم فریق عمل التنسیق 

الجدید الذي  gTLDلات بمراجعة المراجعة على المراجعة المطلوبة بعد تطبیق نطاق والاتصا

تستند إلى خیار المستھلك وثقة المستھلك إذا لم أكن مخطئة. بعد استراحة الغداء، لدینا مناقشة 

عبر المجتمع حول توصیات مساءلة مجموعة العمل المجتمعیة تلیھا مناقشة حول مراجعات 

ICANN دقیقة یمكننا استخدامھا حسب رغبتنا،  30لدینا استراحة مفتوحة لأكثر من ، ومن ثم

 ثم اجتماع بعد ذلك.
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 ICANN64یستمر اجتماعنا مع مجلس الإدارة لمدة ساعة ونصف، ثم مراجعة نسخة مسودة 

 للبیان النھائي، ثم نبدأ في صیاغة البیان النھائي.

ن، ولكن لتكونوا على علم فإن المسودة محددة وسنتطرق إلى مزید من التفاصیل حول صیاغة البیا

مساءً ھي  8ھنا بمواعید المكان الصارمة فیما یتعلق بساعات الإغلاق، لذلك أعتقد أن الساعة 

 أقصى وقت لنا، ولذلك لدینا أشیاء كثیرة تحفزنا على الانتھاء في وقت مبكر.

ا ینا مرة أخرى جلسة مفتوحة یمكننفي یوم الأربعاء، سوف نتلقى تقاریر من منسقینا، وسیكون لد  

استخدامھا إذا رغبنا في ذلك، ثم نعقد اجتماعات ثنائیة مع منظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد 

. بعد استراحة الغداء، سنبدأ في جلسات صیاغة البیان على مدار الیوم، لكن آمل أن ILACومع 

 ء منھا على أكمل وجھ ممكن.تقدم لنا عملیة صیاغة البیان حتى نتمكن من الانتھا

في یوم الخمیس، سیكون لدینا اجتماع مجموعة عمل تطور المبادئ التشغیلیة للجنة الاستشاریة   

الحكومیة، ثم مجددًا بعض المسائل الإداریة التي تشمل إرشادات السفر وغیرھا من الأمور 

 الداخلیة.

الحكومیة، ولكن لا تزال ھناك جلسات وسیكون ھذا ما نختم بھ اجتماعات اللجنة الاستشاریة 

من المنتدى العام. ثم  2ھامة أخرى. یوجد [غیر مسموع] عبر المجتمع بالإضافة إلى الجزء 

 اجتماع الجمعیة العمومیة لمجلس الإدارة، والمنوعات الختامیة.

مال، ھذا ھو المتوقع طوال الأسبوع، سأتوقف ھنا، وإذا كان ھناك أي تعلیقات على جدول الأع  

فھذا ھو اجتماعنا الأول بدون الأمانة المستقلة، ویقوم موظفو الدعم لدینا بعمل ممتاز للسیطرة 

على زمام الأمور، وللتأكد من إتمام كل شيء على أتم وجھ، لذلك فإننا نقدر أي ملاحظات بشأن 

لى حصول عكیفیة سیر الأمور وما یجري بشكل جید وما یلزم تحسینھ. إذا لم تكن ھناك طلبات لل

الكلمة، یمكنني المضي قدمًا بسرعة في تقریر سریع من جلسة أمس. حتى أمس كان ھناك اجتماع 

، یوران ماربي. وھو اجتماع یعقد عادة في بدایة كل ICANNبین الرئیس التنفیذي لمؤسسة 

. الأول والثالث لأن الأوسط ICANN، ولیس في كل اجتماع لمؤسسة ICANNاجتماع لمؤسسة 

جدا. لذلك ھو لقاء بین الرئیس التنفیذي وجمیع رؤساء المنظمات الداعمة واللجان قصیر 

الاستشاریة. وأعتقد أنھا كانت فرصة عظیمة، وكذلك فقد حضر رئیس مجلس الإدارة ونائبھ. 

شیرین وكریستا، ودارت المناقشات بشكل رئیسي حول أولویات القضایا المختلفة باستثناء ما 
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والحاجة  ICANNاریة، لكنھا تناولت أیضا الخطة الاستراتیجیة لمؤسسة یخص اللجان الاستش

إلى مساھمة المجتمع في ھذا الشأن. وعُقد الاجتماع بموجب قواعد تشاتام ھاوس. لذلك، یُسمح 

لنا بنقل ما تمت مناقشتھ دون أن ننسبھ. أولاً وقبل كل شيء، بالنسبة إلى منظمة دعم أسماء 

، كانت الأولویات منصبة على عملیة وضع السیاسات على )ccNSOالنطاقات لرمز البلد (

) ومراجعة السیاسة، وكذلك تضمنت الأولویات، ccTLDsنطاق المستوى الأعلى لرمز البلد (

والحاجة إلى تغییر اللوائح، لذلك وفقًا  IANAوفریق مراجعة وظائف  ccTLDsإنھاء خدمة 

 ccTLDsثلاثة أعضاء وثلاثة نطاقات  IANAللوائح، ینبغي أن یضم فریق مراجعة وظائف 

وواحد من خارج  ccNSOمن أعضاء  2، یكون منھم ccTLDوأعضاء موظفین یمثلون نطاق 

وكانوا  ccNSO. یوجد عدد قلیل جدًا من الأعضاء غیر الأعضاء في ccNSOأعضاء 

 م یتمكنوایحاولون التواصل مع غیرھم من غیر الأعضاء، لكنھم لیسوا نشیطین ولسوء الحظ، ل

من العثور على شخص لیكون ھو الممثل الثالث. لذلك إما أن یمثلھ اثنان، وھذا لا یتماشى مع 

والذي یتوافق مرة أخرى مع اللوائح الداخلیة  ccNSOاللوائح، أو یتم العثور على ممثل ثالث من 

ل ي أعني أنھ خلاولھذا السبب كانوا یطلبون تغییر اللوائح وأنا أسلط الضوء على ھذه النقطة لأن

المناقشات أن الدوائر الأخرى سلطت الضوء أیضًا على الأشیاء التي تحتاج إلى تغییر اللوائح 

وھذا سیأتي في النھایة ھنا إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة كلجنة مشاركة في صنع القرار ضمن 

المشاركة ومحاولة بدء المجتمع المُمكن ذو الصلاحیات. لذلك ذكروا أیضًا أنھم یحاولون زیادة 

جلسات مغلقة عبر الكمبیوتر المحمول، وسنرى كیف یعمل ھذا. المعذرة، أنا فقط أتحقق من 

والمناقشة مرة أخرى  RSACملاحظاتي. لم یكن لدي فرصة لترتیبھا. حسنًا، كان الانتقال إلى 

لرئیس، وھذا أمر حول محاولة تغییر اللوائح من نموذج الرؤساء المشاركین إلى الرئیس ونائب ا

یتطلب أیضًا تغییر اللوائح. تحدثوا أیضًا عن المراجعات وإنھاء المراجعات، وغیرھا من الأنشطة 

، فقد كان GNSO. بالنسبة إلى منظمة 38و RSA C 37الجاریة مع تسلیط الضوء على 

ة لوضع المعجّل GNSOھناك التزام بالموافقة على التقریر النھائي للمرحلة الأولى من عملیة 

السیاسات بما یؤكد على نجاح المجتمع في وضع اللمسات الأخیرة في الوقت المناسب في ظل 

توتر شدید وإطار زمني ضیق للغایة. وذُكر أیضًا أن التركیز في كوبي ھنا سیكون على ما یأتي 

التي  عةبعد ذلك مما یتعلق بتنفیذ المرحلة الأولى وأیضًا المرحلة الثانیة وكیفیة ھیكلة المجمو

ستعمل على عملیة توقیت المرحلة الثانیة وإیجاد رئیس جدید أیضًا، لأن رئیس المرحلة الأولى 

قد استقال بالفعل. وإدراكًا لجمیع الأعمال المؤجلة من المرحلة الأولى، وأنا أعلم أن ھذا الأمر لھ 
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كبر مما طلبناه لم تتم أھمیة خاصة لزملاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة ھنا نظرًا لأن الجزء الأ

معالجتھ في المرحلة الأولى. إذن فإننا نتطلع جمیعا إلى المرحلة الثانیة. كان ھناك ذكر للشعور 

بالاستعجال الذي أعتقد أنھ من الجید أن تستمع إلیھ اللجنة الاستشاریة الحكومیة، والالتزام بضمان 

ا إلى أنھ خلال ھذا الأسبوع كانت ھناك إجراء الأمور في الوقت المناسب. وقد تمت الإشارة أیضً 

والتي  PDP 3.0 3.0مناقشات حول عملیة وضع السیاسات بشأن الإجراءات اللاحقة، وعلى 

تھدف إلى تعزیز عملیة وضع السیاسات مع وجود مشاركة أفضل وأكثر نشاطًا. وبالنسبة إلى 

مایة و التالي. أولاً، القانون العام لحاللجنة الاستشاریة الحكومیة، رفعت تقریرًا بأولویاتنا على النح

البیانات وأھمیة إجراء مناقشة عاجلة حول توصیات وضع السیاسات المرتبطة بالنموذج الموحد 

للوصول الى البیانات، وكذلك أھمیة الحصول على ... تاریخ الانتھاء حتى لا تستمر المناقشات 

وفعال في المرحلة الثانیة، على غرار ما حدث إلى الأبد. وكذلك أھمیة مشاركة الجمیع بشكل بناءٍ 

بالفعل في المرحلة الأولى. وذكرت كذلك المنظمات الدولیة الحكومیة والمنظمات الدولیة غیر 

الجدیدة بشكل عام بما في ذلك الإجراءات  gTLDالحكومیة والتقدم الذي تم إحرازه. ونطاقات 

ریق عمل التنسیق والاتصالات. وكذلك ذكر اللاحقة التي تشمل الأسماء الجغرافیة ومراجعة ف

.amazon  وأذكر مجددًا أنھ على الرغم من عدم مناقشة ھذه المواضیع ھنا، إلا أنھا ما تزال

موضع اھتمام لدى اللجنة الاستشاریة الحكومیة. وھي تشكل سابقة بالنسبة لنا ھنا، ونحن جمیعًا 

لجانب الإداري، ذكرتُ مراجعة مبادئ تشغیل نتطلع جمیعًا إلى حل ھذه القضیة قریبًا، وعلى ا

اللجنة الاستشاریة الحكومیة، واختتام الأمانة المستقلة للأمانة المستقلة وكیف تحاول إدارة الأمور 

مع فریق دعم اللجنة الاستشاریة الحكومیة. أیضًا، بالنسبة لفریق القیادة الجدید ونواب الرئیس 

ایة كوبي، لدینا الأرجنتین وكندا. وأخیرًا، العمل الذي یجري الجدد الذین ستبدأ مدة ولایتھم بنھ

من خلال مجموعة عمل تفاعلات اللجنة الاستشاریة الحكومیة التابعة لمجلس الإدارة. وبالنسبة 

لمنظمات مصادر الأرقام، ذكروا أیضًا الحاجة إلى تغییر اللوائح لأنھم یتطلعون إلى تغییر بعض 

... وكذلك  5یل الخاصة بھم كما أنھم یجرون مشاورات عامة لتحدید الأشیاء في إجراءات التشغ

وأن ھذا یجب الحفاظ علیھ ولكن  ICANNمناقشات حول العلاقة بین مجتمع الأرقام ومؤسسة 

مع تبسیطھ بشكل أساسي من حیث التفاني والمشاركة في الأمور التي قد لا تھم مجتمعھم. وفیما 

المعجّلة لوضع السیاسات  GNSOالاستقرار ذكروا أن عملیة یخص اللجنة الاستشاریة للأمن و

والمراجعات كانت مشابھة لآراء اللجنة الاستشاریة الحكومیة في ھذا الصدد، وأیضًا أن من بین 

أولویاتھم مشروع تحلیل تضارب الأسماء، ویتطلعون إلى البحث في تطور تغییرات نظام اسم 
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ل؟ وسیكون ھذا ھو الموضوع القادم، ومرة أخرى، النطاق وتأثیراتھ وكیف سیكون المستقب

یرغبون في إجراء تغییر في اللوائح لیكون دور رئیس اللجنة الاستشاریة للأمن والاستقرار 

محدودًا. إذاً ھذه دائرة أخرى ستطلب تغییر اللوائح قریبًا. إذًا وعلى وجھ السرعة فیما یخص 

ن فریق قیادة یمثل الأعضاء بصورة أكثر شمولاً. ، ذكروا أن لدیھم الآILACالدائرة الأخیرة في 

وھم یستعدون لقمتھم التي ستعقد في مونتریال خلال اجتماع مونتریال ویركزون أیضًا على أنشطة 

التواصل والمشاركة لتشجیع المشاركة وإشراك المزید من الأشخاص بالإضافة إلى جھودھم لبناء 

، تم ذكر القانون العام لحمایة البیانات ICANN القدرات وإقامة العلاقات. من جانب مؤسسة

، ITUDطلبًا لتكون عضوًا في  ICANNبالطبع ولكن أیضًا في الإحالة. قدمت مؤسسة 

وسیصدر القرار بعد یونیو. وسیتم التنازل عن العضویة ورسومھا، وكانوا سعداء بذلك على وجھ 

ن یتعین علیھم الانضمام إلى الوفود سیتم تمثیلھا الآن باسمھم، ول ICANNالتحدید لأن مؤسسة 

والحاجة  DNS SECالأخرى في ھذا المكان المھم. أیضا أمن نظام اسم النطاق وتعزیز نشر 

إلى العمل معا من أجل التصدي للھجمات التي تصیب أجزاء مختلفة من نظام اسم النطاق، وأخیرا 

م بأن لدى الخطة الاستراتیجیة الخطة الاستراتیجیة والمدخلات اللازمة من المجتمع، مع العل

عوامل تصفیة لتعزیز أمن اسم المجال ونظام خادم جذر نظام اسم النطاق. وكذلك تحسین  5

، وتطویر أنظمة المعرفات ICANNفعالیة نموذج حوكمة أصحاب المصلحة المتعددین في 

سیة القضایا السیاالفریدة لمواصلة تلبیة احتیاجات قاعدة مستخدمي الإنترنت العالمیة، ومعالجة 

لضمان وجود شبكة إنترنت واحدة قابلة للتشغیل  ICANNالجغرافیة التي تؤثر على مھمة 

على المدى الطویل. لذلك  ICANNالمتبادل عالمیًا، وأخیرًا ضمان الاستدامة المالیة لمؤسسة 

. وسوف ستجري مناقشة بشأن الخطة الاستراتیجیة كما ذكرتُ خلال النظرة العامة على الجدول

. وقد كانت ھذه المسألة أیضًا من بین الأسئلة 12إلى  10:30تعقد في یوم الاثنین من الساعة 

التي تلقیناھا من مجلس الإدارة. وتم إرسالھا إلى جمیع المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة 

في الجلسة  بما في ذلك اللجنة الاستشاریة الحكومیة. لذلك آمل أن نتمكن جمیعًا من المشاركة

بفعالیة وكذلك في اجتماعنا المشترك مع مجلس الإدارة مساء یوم الثلاثاء، لذلك سأتوقف ھنا، 

فھل توجد أیة أسئلة أو تعلیقات؟ كانت ھذه مجرد نظرة عامة سریعة على ما حدث بالأمس خلال 

ة إلى ھذا الاجتماع، وكما ذكرت، فقد كانت عبارة عن ملخص للقضایا ذات الأولویة بالنسب

المنظمات الداعمة واللجان الاستشاریة الأخرى ولكنھا تطرقت أیضًا إلى الأمور التي قد نتناولھا 
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قریبًا مثل تغییر اللوائح وما إلى ذلك. لذلك، إذا لم تكن ھناك طلبات لتوجیھ كلمة، فإن التالي ھو 

 روب، المعذرة، أعتقد أني لم أتابع الشرائح بشكل صحیح.

 

أعتقد أنكم قمتم بعملٍ رائع، یا منال. فقط الشریحة أو الشریحتان التالیتان لم تكن تتابعھما یا  روبرت ھوغارث: 

 جولتین على الإطلاق. لقد كنتم تسیرون على المسار الصحیح.

 

لعام  ر حول أھدافناشكرًا لك، روب. إذًا، بالفعل، ھذه مناقشة سریعة لتبادل الأفكا منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

، وخطة عملنا، والشكر موصول لفریق الدعم على المساعدة في وضع عملیة من شأنھا 2019

توجیھ عملنا، وعلیھ، یمكن للتوجھ نحو الأھداف والتوقعات السنویة أن یساعد اللجنة الاستشاریة 

وأوقات أعضاء الحكومیة على العمل بشكل أكثر فاعلیة وكفاءة، وبالتالي یمكن تركیز طاقات 

اللجنة المحدودة في المكان المناسب، حتى نتمكن من التركیز ھنا على الجوھر ونحاول التأكد 

من سیر الأمور الإداریة الأخرى في مسارھا الصحیح ومراعاتھا كما ینبغي. ویتطلب كذلك عمل 

اید رون فعلا بتزاللجنة الاستشاریة الحكومیة المتقاطع الالتزام بالوقت وأنا متأكد من أنكم تشع

ھذا، لذلك نرید التحقق مما نرید حقًا المشاركة فیھ، فربما یمكن تفویض الأمور إلى القیادة على 

سبیل المثال. ویمكن تفویض أشیاء أخرى ربما لدعم الموظفین، ویمكنھم إطلاعنا على أي 

النسبة لنا. عروض مقدمة، لذلك نحن بحاجة إلى تبادل الأفكار، والاتفاق على ما ھو أفضل ب

وتوجد أشیاء بسیطة مدرجة ھنا مطلوب منا التعلیق علیھا، وبالإضافة إلى مشورة اللجنة 

فیما یتعلق بالمسائل التشغیلیة  ICANNالاستشاریة الحكومیة، توجد مسائل متعلقة بتنفیذ سیاسة 

سة ات مؤسوالتعلیقات وأشیاء مثل الخطة الاستراتیجیة وكذلك مثل الزمالات والتخطیط لاجتماع

ICANN والعدید من الأشیاء التي قد نتطرق لھا. لذا، كانت قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة ،

تحاول مناقشة خطة عمل من شأنھا أن تركز على التحسینات التشغیلیة بصورة أكبر لمساعدة 

أولویات غ بأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة غیر المنشغلین على التركیز على المشورة والإبلا

 عملنا. إذًا، ھل ترغب روب في التحدث بصورة أكبر عن ھذا.
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شكرًا لكِ منال. بالفعل، توجد ثلاث نقاط في أسفل الشریحة تعكس بعض العمل الذي وجھت بھ  روبرت ھوغارث: 

القیادة أو شرعت في تنفیذه فیما یتعلق بالجھود المبذولة لتحقیق بعض التحسینات التشغیلیة من 

ر أوسع للجنة بالإضافة إلى العملیات التشغیلیة الأساسیة التي نتناولھا خلال التحضیر منظو

للاجتماع. وكان وضع المشورة ومعالجة تعلیقات مجلس الإدارة، بناءً على بحثنا الذي حددناه، 

اك ھي المجالات المحتمل القیام بھا. لقد ذكرتِ الوفد، وأعتقد، یا منال، أن ھناك اعترافًا بأن ھن

مشورة بشأن السیاسة التي یعمل علیھا أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة، ثم ھناك مجموعة 

كبیرة من المسؤولیات الإداریة التي تجدونھا بأنفسكم مثل القیادة التي تتعامل مع ذلك. ویعد إیجاد 

 التوازن الصحیح لذلك أمر في غایة الأھمیة. وعلى وجھ الخصوص، ومن حیث التفاعل مع

مجلس الإدارة، تحسنت ھذه العلاقة بشكل كبیر على مدار العامین الماضیین على عدة جبھات، 

وأعتقد أن الشيء الذي لا یزال بحاجة للدعم ھو إیجاد آلیة للتمكن من أخذ التعلیقات التي یقدمھا 

ا كانت ذالمجلس إلى اللجنة الاستشاریة الحكومیة والبحث عن بعض الوسائل لتقییمھا، وتحدید ما إ

تستوجب الاستجابة لطلب اللجنة الاستشاریة الحكومیة وما شابھ ذلك. ومن حیث مبادئ التشغیل، 

فھذا مجال لدینا فیھ اثنین من الرؤساء المشاركین بمجموعة العمل تلك، وھو مطروح ھنا على 

ین الطاولة الرئیسیة. ویعمل كل من بار وفینج على ذلك بالإضافة إلى مجموعة من المتطوع

النشطین والمشاركین من أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة الذین یساھمون في ھذا المجال. 

وأود أن أشیر إلى أنھ في برشلونة كان ھناك تحذیر من أن تطور المبادئ التشغیلیة للجنة 

 هالاستشاریة الحكومیة سیكون عملیة طویلة الأجل، وأعتقد أن الناس قد بدأوا في تقدیر ذلك. وھذ

مجموعة عمل دائمة تقریبًا لمدة عامین اعتمادًا على الوتیرة والتشاور مع الأعضاء. وأنتم تعرفون 

المحصلة من كل ھذا، أعتقد أنني لا أستطیع إلا أن أؤكد بالإضافة إلى ما قالتھ منال أن مدخلات 

 إلیكم كفریقأعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة في غایة الأھمیة من حیث التعلیقات الموجھة 

قیادي ولنا بالتأكید كموظفین من منظور تشغیلي ووظیفي. وھذا شيء نواصل السعي لتحسینھ. 

 شكرًا.

 

شكرًا لك، روب. قبل المواصلة، ھل ھناك أیة ردود فعل فوریة أو تعلیقات على  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

ننا الانتقال إلى الشریحة التالیة بشأن عناصر إجراءات برشلونة ھذا؟ حسنًا، إذا لم یوجد، فربما یمك

وما حققناه ھناك. إذاً ھذه نبذة سریعة للغایة بشأن ما حدث في برشلونة، وكیف یرتبط ھذا بعملنا 
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ھنا، لذلك كان لدینا اجتماع حكومي رفیع المستوى جوھري بالطبع، وصدر تقریر ما بعد 

ا كان قد تم توزیعھ على اللجنة الاستشاریة الحكومیة أم لا، ولكنھ الاجتماع. ولست متأكدة مما إذ

قد صدر وتم نشره على الموقع الإلكتروني. وكذلك المسائل الجوھریة التي تمت مناقشتھا في 

المعجّلة لوضع السیاسات، لذلك لدینا بعض المناقشات التي تركز على  GNSOبرشلونة وعملیة 

دید من التطورات، وكما تعلمون جمیعًا، فقد صدر التقریر النھائي ذلك خلال ھذا الاجتماع، والع

وانتھى الاستعداد لتنفیذ المرحلة الأولى ویجري الاستعداد للمرحلة الثانیة. بالنسبة إلى مراجعة 

فریق عمل التنسیق والاتصالات، قدم مجلس الإدارة بالفعل تعلیقاتھ، أو قرارًا بشأن توصیات 

نسیق والاتصالات، والذي سیحاول مرة أخرى مقارنة ما قدمھ المجلس مراجعة فریق عمل الت

مقابل وجھات نظر اللجنة الاستشاریة الحكومیة ومعرفة ما ھي خطواتنا التالیة بشأن ھذا 

الموضوع. بالنسبة للمنظمة الدولیة الحكومیة، والحقوق التصحیحیة للمنظمة الدولیة الحكومیة 

ققنا تقدمًا كبیرًا من حیث الحفاظ على المنظمات الدولیة الحكومیة یوجد لدینا مسارین ھنا. وقد ح

للعمل على تطویر ھذه القائمة  ICANN orgأشھر مع  3وقائمتھا، لذلك بدأنا مشروعًا مدتھ 

والوصول إلى آلیات الحقوق التصحیحیة. أجرینا مرة أخرى مناقشة بخصوص ھذا الأمر مع 

وقت لاحق من ھذا الأسبوع، ولكن في الفترة الفاصلة بین  المنظمة الداعمة للأسماء العامة في

الدورتین كان لدینا اتصالان جیدان للغایة وحوار بناء للغایة مع المنظمة الداعمة للأسماء العامة، 

لذلك نأمل أیضًا أن نرى بعض التقدم في ھذا الشأن. وھناك أیضًا مساءلة بشأن مجموعة العمل 

عائدات المزاد، ومرة أخرى، بالنسبة لعائدات المزاد، نحتاج إلى و 2المجتمعیة ومسار العمل 

تحدید مكان المناقشة لأننا منظمة میثاق لمجموعة العمل المجتمعیة ھذه، وفي وقت ما سیُطلب 

منا الموافقة على التوصیات النھائیة التي توصلوا إلیھا، لذلك یتعین علینا مواكبة سیر ھذه العملیة. 

، سوف نتلقى ملخصًا ھنا، وھناك تحدیثات حدیثة سنتطرق إلیھا، وخلال amazon.بالنسبة إلى 

ومیزانیتھا، والتي  ICANNالجلسة المقبلة على ما أعتقد، وأخیراً، ھناك أیضًا خطة تشغیل 

خرجت للتعلیقات العامة، ومرة أخرى أرسلنا بعض التعلیقات بمساعدة فریق الدعم ومجموعة 

عمل اللجنة الاستشاریة الحكومیة المعنیة بالمناطق المھمّشة. إذًا وباختصار، كیف تطورت 

لننتقل إلى الأمور منذ برشلونة، وسنحاول، مرة أخرى، الارتباط بما سنناقشھ ھنا في كوبي. 

الشریحة التالیة، حیث لدینا علاقات ثنائیة مع اللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین. وقد 

خصصنا جھة الاتصال للجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین، وبذلك ستكون البرتغال ھي 

یكون لدینا مناقشة جھة اتصالنا. وعليّ القول بأنھم یقومون بعمل ممتاز بین الدورات. وآمل أن 
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تفاعلیة. لدینا جدول أعمال ممتاز للاجتماع، وأتطلع إلى علاقاتنا الثنائیة مع اللجنة الاستشاریة 

العامة لعموم المستخدمین. وأیضًا، یوجد لدى المنظمة الداعمة للأسماء العامة فریق قیادة جدید، 

نسیق بین اللجنة الاستشاریة العامة ولدینا تواصل مع المنظمة للتعاون مستقبلاً. ولدینا أیضًا ت

لعموم المستخدمین وطبعا مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة ولدینا تنسیق بین المنظمة الداعمة 

للأسماء العامة واللجنة الاستشاریة الحكومیة، ونحاول مجددًا الحصول على جھة اتصال ھنا من 

مة للأسماء العامة وھي غیسلاین من فرنسا اللجنة الاستشاریة الحكومیة أیضًا إلى المنظمة الداع

وأیضًا بالنسبة لمنظمة دعم أسماء النطاقات لرمز البلد لدینا بار، حیث أن جھة اتصالنا وفینج ھي 

لذلك نحن نحاول الحفاظ على علاقاتنا الثنائیة مع المنظمات الداعمة  SAACجھة اتصالنا مع 

إعداد جداول أعمال مشتركة لاجتماعاتنا ھنا، واللجان الاستشاریة الأخرى حتى یساعدونا في 

وللقیام أیضًا بأي أمور ضروریة لعمل الدورة. على الجانب التشغیلي، وكما تعلمون جمیعًا، 

أطلقنا في برشلونة مجموعة العمل المعنیة بتطویر مبادئ التشغیل، وسوف نجتمع ھنا یوم 

.. من الصین وآمل أن نتمكن من الخمیس. ویرأس ھذا بالمشاركة كل من بار من نییوي و .

إجراء مناقشة جیدة وھي ممارسة طویلة نحتاج إلى أخذھا قطعةً قطعة أو خطوةً خطوة لأننا 

بحاجة إلى مراجعة مبادئ تشغیل اللجنة الاستشاریة الحكومیة بأكملھا. وكما تعلمون جمیعًا تم 

ش تقریر التقییم الذي أسفرت عمل ورش عمل لبناء القدرات، وھذا ھو وقت التقییم. لذلك سنناق

عنھ المرحلة السابقة، وكما ذكرت سابقًا، الانتقال من دعم وظیفة الأمانة المستقلة إلى الأمانة التي 

بالكامل، وأخیرًا تحدیث إرشادات سفر اللجنة الاستشاریة الحكومیة،  ICANNیوفرھا فریق دعم 

ي ھذه المناقشة یوم الخمیس. لذلك، یجب وھذا من الأمور التي تحدث أیضًا بین الدورات، وسنجر

البدء بسرعة من برشلونة ومحاولة ربط ما سنناقشھ ھنا، وأیضًا تزویدكم بلمحة موجزة وسریعة 

عن العمل الذي تم بین الدورات. حسنا، سأتوقف ھنا، ھل توجد إضافات من أي من زملاء قیادة 

یقات من أعضاء اللجنة الاستشاریة اللجنة الاستشاریة الحكومیة؟ موظفو الدعم؟ أو أي تعل

 الحكومیة ومراقبیھا؟ إذًا، روب؟

 

أفضل عدم التحدث قبل أن یتحدث أحد أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة أو غیرھم من نواب  روبرت ھوغارث: 

 الرئیس، لذلك سوف أتأخر وأطلب أن أكون في قائمة الانتظار، شكرًا.
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ھل ثمة أیة تعلیقات؟ ھل ھناك أفكار؟ أي اقتراحات؟ على أي حال، ستكون ھذه  تشاریة الحكومیة):منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاس

عملیة مستمرة نحاول من خلالھا تحسین طریقة سیر الأمور، وأعتقد أننا نرحب بالتعلیقات في 

أي وقت. لیس من الضروري أن تكون الآن، ولكن إذا كان لدیكم أي ملاحظات، أو أي تعلیقات 

لى ما ھو فعال وما لیس بفعال حتى نتمكن من تحسین الأمور، حسنا یا روب، لو كنت ترغب ع

 في المشاركة الآن.

 

شكرًا لكِ منال. ھناك بضع ملاحظات على الأسئلة بالإضافة إلى تعلیقاتكم، ولكن سأضیف نقطة  روبرت ھوغارث: 

خرى التي شجعتنا عضویة اللجنة أو نقطتین من منظور تشغیلي. الأولى، ھي أن أحد المجالات الأ

الاستشاریة الحكومیة على استكشافھا والعمل بھا مع القیادة، كانت تحسین عملیة انضمام أعضاء 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة الجدد. وكما سمعني بعضكم حین ذكرت في ھذا المكان وفي أماكن 

رات السنویة بین المشاركین في تقریبا من التغیی %26أو  25أخرى، أنكم حققتم نسبة تصل إلى 

اللجنة الاستشاریة الحكومیة. وھذا انعكاس للأشخاص الذین یغیرون وظائفھم أو یتقاعدون أو 

ینتقلون إلى مسؤولیات أخرى في حكوماتھم، وھكذا مع معدل الدوران المعروف، إن صح التعبیر، 

ر ین عملیة الانضمام أو غیبین المشاركین، نجد أنفسنا مطالبین باستكشاف طرق مختلفة لتحس

ذلك لتوفیر الأدوات والموارد للمشاركین الجدد. كان لدینا مثالان فقط على ھذا الموضوع الیوم، 

وأنا أعلم أنكم تعرفون أن بعضًا منكم ما زالوا یتوافدون، لذلك لم تتح لكم الفرصة للتعرف علیھم. 

ستشاریة الحكومیة جلسة للمشاركین لأول لكن في وقت سابق من ھذا الیوم، قدم موظفو اللجنة الا

. ولیس بالضرورة أن یكون العضو جدیدًا على ICANNمرة للزملاء الجدد منكم، إلى اجتماع 

. ICANNاللجنة الاستشاریة الحكومیة، ولكن أن تكون ھذه ھي المرة الأولى في اجتماع مؤسسة 

الاستشاریة الحكومیة ذوي الخبرة ومن المشجع دائمًا أن نقوم بذلك لرؤیة بعض أعضاء اللجنة 

یحضرون ویتمنون لو كانوا مكان الزملاء الجدد وكان من المشجع أن نسمع بالفعل بعض 

الملاحظات بعد ظھر ھذا الیوم، ونرى بعض ممثلي اللجنة الاستشاریة الحكومیة والمشاركین 

تعودون بشكل أو  السابقین یعودون مرة أخرى ویبدو جلیًا وجود عمل مثیر للاھتمام یجعلكم

بآخر. وھناك عنصر جدید آخر شجعنا بشدة على أخذه بعین الاعتبار، وشھده عدد منكم في ھذا 

الجانب من الغرفة، قبیل فترة استراحة الغداء بفترة وجیزة، ألا وھو استقبال الوافدین الجدد. وأود 

لإنجاز الفعلي وأعتقد في ا GEأن أشكر جولیا تشارفولین على شراكتھا مع لوران وأعضاء فریق 
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أنھ كان حدثًا ناجحًا للغایة. لقد كان التواجد في ھذه الغرفة شرف عظیم لي. وصلت متأخرا بعض 

الشيء ویكفي أن أرى ھذه الروح وتتاح لي ھذه الفرصة التي تسنح لكم للتواصل والتعرف على 

على المساعي الناجحة. أشخاص جدد أو تجدید اللقاء بالمعارف القدامى. وأعتقد أن ھذه علامة 

حسنا وبموافقتكم، إذا لم تمانعوا، فلن نبدي اعتراضًا على جعل ھذه میزة عادیة تصاحب جلسة 

. وھذا، لأنكم لا تحضرون جمیعًا ICANNالمشاركین الأول مرة في الیوم الأول من اجتماع 

المشاركین، لاحظنا أیضًا كل اجتماع. واستنادًا إلى الأرقام التي لدینا، بالإضافة إلى معدل دوران 

من وفود أعضاء اللجنة الاستشاریة  %40إلى  35أنھ في أي اجتماع معین، یستطیع حوالي 

. مما یعني، كما تشیر الأرقام، ICANNالحكومیة فعلیًا المشاركة شخصیًا في اجتماع مؤسسة 

تماع. لذا، فھذه فرصتكم أن ھذا تناوب بطریقةٍ أو شكلٍ ما بناءً على المنطقة التي یُعقد فیھا الاج

لإعطاء ھذه الأنواع من عناصر البرنامج فرصة للانتشار عبر اللجنة الاستشاریة الحكومیة 

والتمتع بھذه التجربة الجدیدة ورؤیة المزید من الأشخاص. أعتقد أن العنصر الآخر في ھذا الأمر 

ا زیادة في عدد المتطوعین ھو عندما تنظر إلى مستوى اھتمام مختلف المشاركین. لقد شھدنا مؤخرً 

منكم في جھود مختلفة. ولاحظنا بمرور الوقت أن معظم جھود ھؤلاء المتطوعین كانت نتیجة 

الاھتمام بالموضوع، وینتھي معظم المشاركات بالمراقبة، ولكن ھذه طریقة مھمة ومفیدة نرى 

آخر مشجع للرئیس  فیھا زیادة مشاركة أعضاء اللجنة الاستشاریة الحكومیة. لذلك ھناك مجال

في ھذا الصدد. وھناك نقطتان أخرتان نود التعرف علیھما، إحداھما، من وجھة نظر عملیة، أما 

الأخرى فھي وظیفیة أكثر. إنكم تتحدثون عن التحسینات الكبیرة التي رأیناھا من بعض المنسقین 

الأخرى  ICANNأو جھات الاتصال. ومن المثیر للاھتمام أن ھناك منسقین من مجتمعات 

یتواصلون مع اللجنة الاستشاریة الحكومیة ویلعبون دورًا أكثر مشاركة مع قیادتھا ویشاركون 

في اجتماعات مباشرة. وفي وقت لاحق من ھذا الأسبوع، ستتاح لكم فرصة مقابلة منسقي المنظمة 

بالنسبة لي،  الداعمة للأسماء العامة واللجنة الاستشاریة العامة لعموم المستخدمین، ومن الممتع

ذلك الاختلاف في المصطلحات حیث لا یوجد منسقین بین اللجنة الاستشاریة الحكومیة وبین 

المجموعات الأخرى ولكنكم جعلتموھا نقطة للتأكید علیھا في جھات الاتصال الخاصة بي مع 

أعضاء المجتمع الآخرین، ولأول مرة أعتقد أنكم حصلتم على تغطیة لجمیع ھذه المجتمعات 

لأخرى من خلال قیادة اللجنة الاستشاریة الحكومیة. مع بعض التغییرات القادمة في القیادة، ا

ومستویات الاھتمام من الجمیع قد تفكرون في الانضمام إلى بعض جھات الاتصال الحالیة أو 

المشاركة فیھا إذا كان لدیكم اھتمام محدد في مجتمع آخر داخل بیئة أصحاب المصلحة المتعددین 
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. ثم أخیرًا من ناحیة وظیفیة، من المفید جدًا والمثیر للاھتمام دائمًا من ICANNمؤسسة  في

وجھة نظر الموظفین تجربة الكلمة التقدیمیة وتسجیلھا، وھناك عدة أسباب للقیام بذلك. أحدھا، 

ھو تسجیل الحضور، وھذا واضح. لكن الكلمة التقدیمیة لیست ھي الوسیلة الوحیدة التي كنا 

دمھا في الماضي أو في المستقبل لتسجیل الحضور. في الماضي، كانت لدینا ورقة تسجیل نستخ

تدور على الحضور في الغرفة. وكانت تمر علینا كل یوم. ولأن البعض منكم یشارك أیضًا في 

، یظل عدد من ممثلي اللجنة الاستشاریة الحكومیة لیسوا ICANNأنشطة أخرى ضمن مؤسسة 

ذه اللحظة لأنھم یشاركون في أنشطة مجتمعیة أخرى. لذلك ینقسم ما أود أن ھنا في الغرفة في ھ

أشجعكم جمیعًا علیھ إلى شقین. إذا جئتم إلى الغرفة متأخرین قلیلا، وأعتقد، یا منال، أن لدینا عدد 

من القادمین. ربما نطلب التسجیل من أولئك الذین حضروا والذین لم تتح لھم فرصة تقدیم أنفسھم، 

د ذلك، سنواصل تمریر صحفیة الحضور لتتمكنوا من تسجیل مشاركتكم فیھا. لأننا لا نقوم ثم بع

بكلمة تقدیمیة كل یوم. وبالإضافة إلى الورقة، نحن نستخدم منھجیة تجریبیة، أرى بعض أوجھ 

الاھتمام بھا في ھذا الاجتماع، ولأجلھا تشاركنا أیضًا مع فریق تقنیة المعلومات والھندسة لیكون 

دینا جھاز إلكتروني بالفعل. ولدینا جھاز آیباد، ونود أن نطلب منكم التسجیل علیھ، مع أنكم ل

بصفتكم زملاء مجربون معنا لستم مطالبین بالقیام بذلك، ولكن نظرًا لتمریر ورقة تسجیل 

الحضور وجھاز الآیباد، إذا كان بإمكانك اغتنام الفرصة، خاصة إذا كنتم تستخدمونھ لأول مرة. 

ن باب التجربة، یرجى إخبارنا بأنكم قمتم بتسجیل الدخول وتزویدنا بالملاحظات، ثم اكتبوا وم

مرة أخرى بناءً على مستوى رضاكم وما عرفتموه في ورقة، مع ما لدیكم من معلوماتك أیضًا. 

وسنقوم بذلك على مدار الأسبوع لأن في بعض الأحیان یتعذر على الأشخاص الذین یواجھون 

السفر القیام بذلك في الیوم الأول وھو الیوم الذي نرید تأكید الحضور فیھ بشكل  صعوبات في

جید. سوف أتوقف عند ھذا الحد یا منال. وسنصدر إعلانًا عندما یكون لدینا المواد اللازمة للبدء 

في توزیعھا. ولكن إذا كنتم ترغبون في إعطاء الأفراد الجدد الذین تأخروا قلیلاً فرصة للتعریف 

 أنفسھم، فستكون ھذه لفتة طیبة حقًا. شكرًا.ب

 

بالتأكید. شكرًا لك، روب. شكرًا لك على ترأس الاجتماع. إذن ھل ھناك أي شخص  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

 جاء متأخراً ولم تتح لھ الفرصة لتقدیم نفسھ؟ نعم، تفضل رجاءً.

 [كلمة تقدیمیة]
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 نعم، تفضل. یس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):منال إسماعیل (رئ

 [كلمة تقدیمیة]

شكرًا. إذًا، ھل یوجد شيء تودون طرحھ قبل إنھاء ھذه الجلسة؟ حسنًا، المعذرة،  منال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):

 لدینا إعلان سریع من المملكة المتحدة، لذلك، یا بول، لیمضِ الموظفون قدما.

أعتقد أن الكثیر من الناس ھنا یعرفون ویتذكرون مارك كافیل الذي كان ممثل المملكة المتحدة 

في اللجنة الاستشاریة الحكومیة لسنوات عدیدة، كما شغل منصب نائب الرئیس، ومن المقرر أن 

یتقاعد في غضون أسبوعین، لذا أحضرت معي بطاقة وأعلم أنھ سیكون سعیدًا حقًا إذا تمكن 

د من أصدقائھ وزملائھ السابقین في اللجنة الاستشاریة الحكومیة من التوقیع على بطاقة العدی

تقاعد وتقدیمھا لھ. لذا سأتركھا أمامكم، على الجانب الأیسر، إذا كان أحد یرغب المجيء وكتابة 

 رسالة قصیرة إلى مارك، فأنا أعتقد أنھ سیقدر ذلك جدًا. شكرًا.

 

أعرب لك یا بول عن جزیل شكري للفت انتباھنا لتلك النقطة. أعني، أن مارك كان  الاستشاریة الحكومیة): منال إسماعیل (رئیس اللجنة

زمیلاً قدیمًا ھنا في اللجنة الاستشاریة الحكومیة، وقدم مساعدات ھائلة لعملھا، وقد خدم في فریق 

اء في جمیع أنحاء الغرفة، القیادة كما ذكرت بجدیة، لذلك أنا متأكدة من أن لدیھ العدید من الأصدق

وسیكون الجمیع متحمسون لكتابة كلمة لھ في البطاقة. شكرًا. ھل ھناك شيء آخر؟ حسنًا. نعم، 

 بار، من فضلك؟

 

ربما یكون الوقت ما زال مبكرًا ولكن لدي سؤال عن عضویة فریق تقنیة المعلومات. ھل تعرفون  بار برومارك: 

 المزید عنھ؟ ذكرتم ذلك من قبل؟
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، وأنا أفھم أن ھذا ITUDتقدمت لعضویة  ICANNكل ما أعرفھ ھو أن مؤسسة  نال إسماعیل (رئیس اللجنة الاستشاریة الحكومیة):م

یحتاج إلى موافقة المجلس، وسیعقد اجتماع المجلس في شھر یونیو، لذلك ینبغي إعلان الموافقة 

عن العضویة، أعني أن الاتحاد الدولي  النھائیة في یونیو، وما أفھمھ ھو أنھم تقدموا بطلب للتنازل

للاتصالات یحضر اللجنة الاستشاریة الحكومیة بصفة مراقب. فھم مراقبون في اللجنة الاستشاریة 

الحكومیة. وھم لا یدفعون اشتراك العضویة، وأعني أنھ من العدل الحصول على ھذا المقابل، إذًا 

ھذا كل ما أعرفھ. آمل أن یمثل ھذا ردًا على ھل توجد أیة أسئلة محددة؟ لا أعرف الكثیر ولكن 

سؤالك. إذًا ھل ھناك شيء آخر؟ حسنًا. إذا لم یكن ھناك المزید، فأعتقد أن لدینا استراحة لفترة 

أطول من الوقت المحدد، ولا بأس بذلك على الإطلاق، لذلك ھل یمكننا البدء یا روب، ھل یمكننا 

علینا الانتظار مراعاةً للمشاركة عن بُعد. حسنًا. الرجاء  البدء في وقت مبكر قلیلاً، أو ھل یتعین

العودة إلى الغرفة في تمام الساعة الثالثة والربع. أرجو أن تعودوا إلى القاعة في تمام الساعة 

 . شكرًا.3:15
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